



L'Histoire de Guillaume

Je rêve d'avoir un accès illimité au gymnase de mon collège

Guillaume, rêve réalisé en 2021
cancer

Guillaume est un jeune homme sociable, à l'écoute des autres, qui ne recule devant aucun défi. Il aime aussi apprendre à jouer au piano avec des tutoriels en ligne. Ce grand sportif est passionné par le basketball et le frisbee.

Après une sortie de ski, Guillaume ressentait de la douleur à un orteil. Après avoir consulté son médecin qui ne trouvait pas la source du problème, Guillaume a fait des prises de sang qui ont dévoilé un taux anormalement élevé de globules blancs. Diagnostic : cancer. Il fut immédiatement hospitalisé pour 6 mois de traitement.

C'est lors de son hospitalisation que Guillaume a réfléchi à son vœu, un processus qui l'a beaucoup aidé. Sa mère confie qu'ils ont passé des heures à discuter et à « rêver au rêve ». Porté par sa passion du basketball, Guillaume souhaitait continuer d'avoir accès au gymnase du collège Laval qui possède un robot lanceballon. Pour bonifier son expérience, il a aussi reçu des chaussures et des camisoles de ses joueurs préférés.

En ses propres mots, Guillaume dit que son vœu exaucé est « du GROS Bonheur! C'est un privilège inespéré d'avoir accès au gymnase de mon ancienne école et de continuer de m'entraîner avec mes amis. Le dévoilement de ce rêve restera gravé dans mon cœur pour la vie! »



Make-A-Wish
RÊVES D'ENFANTS CANADA

Transformez des vies,
★ un rêve à la fois.

revesdenfants.ca